
ATA DA VIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO1

PROGRAMA MULTICÊNTRICO DE PÓS-GRADUAÇÃO EM BIOQUÍMICA E2

BIOLOGIA MOLECULAR (PMBqBM) – CAMPUS CENTRO OESTE DONA3

LINDU DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI. Ao primeiro4

dia do mês de março de dois mil e dezoito, às dez horas e três minutos, na sala de5

reunião das secretarias de Pós-Graduação, do Campus Centro Oeste Dona Lindu,6

iniciou-se a vigésima oitava reunião ordinária do Colegiado do PMBqBM da7

Universidade Federal de São João Del Rei, presidida pelo professor Moacyr Comar8

Júnior, para cumprir a seguinte pauta: Informes:- Eleições do Colegiado Local9

PMBqBM e - Reunião do Colegiado Geral da Pós-graduação. 1- Aprovação de ata10

da 27ª reunião ordinária de colegiado; 2- Aprovação de Ad Referenduns: - Defesa11

fechada para Danielle de Almeida, Qualificação fechada para Reysla Mariano e12

Pedidos para utilização da taxa de bancada de Gisele Capanema e Amanda13

Fonseca; 3- Normas para alteração de Projetos discentes; 4- Novos bolsistas14

(carteira de trabalho e aviso prévio); 5- Desligamento de Ricardo Ramos Faria e 6-15

Pedidos discentes de Aproveitamento de Créditos. Estiveram presentes à reunião os16

seguintes professores: Moacyr Comar Júnior, Nayara Delgado André Bortoleto, Stênio17

Nunes Alves, Vanessa Faria Cortes e a discente Duane Gischewski Pereira. Antes de18

iniciar, o professor Moacyr solicitou a inclusão de mais dois pontos de pauta: -19

Desligamento de Maria da Piedade Christiman Siqueira e - Reunião demanda20

induzida FAPEMIG. As inclusões foram aprovadas. Iniciando, Moacyr deu as boas21

vindas aos novos membros eleitos para o colegiado, dentre os quais foram eleitos a22

Profa Vanessa Cortes para Coordenadora e os Professores Helder Valadares e Luciana23

Drumond como membros. Ele também agradeceu aos membros que estão saindo por24

todo empenho e trabalho realizado nestes últimos dois anos. Passando ao informe sobre25

a reunião do Colegiado Geral da Pós-graduação, que aconteceu no dia 22/02 (vinte e26

dois de fevereiro), Moacyr informou que a contratação dos professores selecionados no27

Edital de Prof.Visitante deve ocorrer em meados do mês de março e explicou que o28

atraso se deu em razão de um impedimento jurídico que já está sendo resolvido. Moacyr29

disse que foi discutido sobre o projeto “Quali-pós” que será feito em parceria com a30

FAPEMIG e possibilitará compra, manutenção e conserto de equipamentos. O projeto31

envolverá os programas da UFSJ que tem nota 4(quatro) e 5(cinco). Também foi32

discutido sobre o PRINT- Programa Institucional de Internacionalização que trata de um33

Edital aberto pela CAPES, que contemplará até 40(quarenta) instituições no país. Os34

programas têm até o dia 18/04 (dezoito de abril) para propor projetos que devem visar35

ações de internacionalização. Finalizando, Moacyr falou sobre distribuição de bolsas36

que foi revista pela PROPE, na qual o PMBqBM não ganhou e nem perdeu nenhuma37

bolsa para 2018. Essa avaliação e consequente redistribuição será feita todo ano com38

base nas defesas realizadas nos programas. Iniciando a pauta, a ata da 27ª reunião foi39

aprovada e assinada pelos presentes. Passando ao ponto 2- Aprovação de Ad40

Referenduns, foram colocados ao colegiado, para apreciação e aprovação, os seguintes41

pedidos: Defesa fechada para Danielle de Almeida, Qualificação fechada para Reysla42

Mariano e Pedidos para utilização da taxa de bancada de Gisele Capanema e Amanda43

Fonseca. Após verificar todos os pedidos e documentos, o colegiado decidiu pelo44

deferimento dos mesmos. Passando ao item 3- Normas para alteração de Projetos45

discentes, Moacyr apresentou o esboço das Normas para alteração de Projetos e o46

colegiado deu continuidade à discussão. O colegiado avaliou os artigos da Instrução47

Normativa apresentada e foram feitas algumas sugestões de alteração. Após concluídas48

as alterações sugeridas, a Instrução foi aprovada. A referida Instrução se encontra anexa49

a esta ata e será publicada como Instrução Normativa nº 002 de 01/03/2018. A50



Instrução será divulgada aos alunos e professores do programa. Prosseguindo com a51

pauta, 4- Novos bolsistas (carteira de trabalho e aviso prévio), Moacyr explicou que52

neste mês de março, a secretaria está realizando a troca de alguns bolsistas que tiveram53

seus prazos de bolsas encerrados. Assim, foram chamadas para apresentação de54

documentos, as novas alunas a serem contempladas. Ocorre que a discente Lorena Sales55

solicitou um prazo para entrega da cópia de sua carteira de trabalho, uma vez que a56

mesma está cumprindo aviso prévio trabalhista. A aluna apresentou o documento que57

comprova estar cumprindo o aviso a contar de 16/02/2018 (dezesseis de fevereiro).58

Após avaliação do documento, o colegiado decidiu acatar o pedido. Dessa forma, a59

aluna deverá apresentar até o dia 05/04 (cinco de abri) a cópia de sua carteira de60

trabalho. Passando ao ponto 5- Desligamentos Discentes, Moacyr fez um breve relato61

da situação do discente Ricardo Luiz de Ramos Faria, e explicou que a secretaria62

enviou-lhe correspondência dando-lhe prazo para manifestar-se sobre seu desligamento,63

em razão de o prazo final para defesa dele expirar em 02/2018 (fevereiro de dois mil e64

dezoito). Mediante ciência dessa correspondência, o discente procurou a coordenação e65

entregou seu pedido de desligamento juntamente com a justificativa para tal. Moacyr66

disse que a justificativa é por motivo de força maior e o discente pede sigilo da mesma.67

O colegiado discutiu e avaliou que apesar de o desligamento do discente já estar na68

iminência de acontecer por esgotamento do prazo, também devem ser considerados os69

motivos apresentados pelo aluno. Dessa forma, foi decidido acatar o pedido de70

desligamento e os demais documentos apresentados pelo discente. Prosseguindo,71

Moacyr colocou em discussão o desligamento da discente Maria da Piedade Christiman72

Siqueira, que não renovou sua matrícula neste semestre e entregou seu pedido de73

desligamento. O colegiado avaliou e decidiu também acatar o pedido da discente. Assim,74

a secretaria irá encaminhar ambos os pedidos à PROPE para as devidas providências.75

Passando ao ponto 6- Pedidos discentes de Aproveitamento de Créditos, Moacyr76

apresentou os seguintes pedidos: 1) Aproveitamento da disciplina optativa “Vias de77

Sinalização Celular e Câncer”= 02(dois) créditos, cursada no PPGCF/UFSJ por Luana78

de Sousa Ramos. O colegiado avaliou o histórico e ementa da disciplina e decidiu pela79

aprovação da mesma. 2) Aproveitamento da disciplina “Tópicos especiais:80

Neurobiologia e toxinologia de compostos naturais”= 04(quatro) créditos, cursada no81

PPGCB/ UNIPAMPA. O colegiado avaliou os documentos e decidiu pela aprovação,82

com a ressalva que a aluna deve apresentar novo histórico que contenha a nota obtida na83

disciplina. Passando ao último ponto de pauta, Moacyr informou que a secretaria84

recebeu um e-mail do PPGBiotec/UFSJ convidando para uma reunião entre os85

colegiados dos Programas do CCO, para tratar do Projeto de demanda induzida da86

FAPEMIG. A reunião acontecerá no dia 02/03 (dois de março), aqui no prédio da pós-87

graduação. Assim, manifestaram disponibilidade em participar as professoras Nayara e88

Vanessa. Esgotada a pauta, a reunião encerrou-se às dez horas e cinquenta e seis89

minutos. Nada mais havendo a tratar eu, Soraia Aparecida Alves, lavrei a presente ata90

que depois de lida e aprovada, será por mim e pelos presentes assinada._____________91
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